

## Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Aktif Sosialisasikan Program Kamtibmas dan Pencegahan TPPO

Sukabumi - [SUKABUMI.JURNALIS.ID](http://SUKABUMI.JURNALIS.ID)

Oct 16, 2023 - 11:53



*Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Aktif Sosialisasikan Program Kamtibmas dan Pencegahan TPPO*

Kabandungan, 16 Oktober 2023 – Hari Senin menjadi momen penting bagi warga Desa Kabandungan, Kecamatan Kabandungan, Kabupaten Sukabumi.

Bhabinkamtibmas Desa Kabandungan, BRIPTU RiAD MA, menjalankan Door To Door System (DDS) sebagai bagian dari inisiatif Kepolisian Resor Sukabumi yang dipimpin oleh AKBP. Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H., yang dikenal dengan sebutan Aa Dede (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien).

Kegiatan DDS yang digelar di Kp. Tangkolo Rt. 26/10, Desa Kabandungan, dihadiri oleh warga setempat. Bhabinkamtibmas RiAD MA memberikan warga kesempatan untuk berbicara, memberikan saran, dan kritik membangun kepada Polri agar meningkatkan pelayanan dan perlindungan masyarakat.

Dalam pertemuan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan beberapa himbauan dan pesan Kamtibmas yang menjadi fokus perhatian:

1. **Partisipasi dalam Satkamling:** Warga diajak untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga Kamtibmas dengan mengaktifkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di lingkungan mereka masing-masing. Ini adalah langkah penting untuk memastikan keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Kabandungan.
2. **Pencegahan Narkoba:** Bhabinkamtibmas memberikan arahan kepada pelajar tentang bahaya narkoba. Pencegahan narkoba menjadi prioritas untuk menjaga generasi muda dari ancaman berbahaya ini.
3. **Komunikasi yang Efektif:** Warga diingatkan untuk segera memberikan informasi terkait keamanan kepada Bhabinkamtibmas melalui nomor handphone yang telah disediakan. Komunikasi yang efektif adalah kunci untuk mengatasi permasalahan Kamtibmas dengan cepat dan tepat.

Dalam sambutannya, Kapolsek Kalapanunggal, IPTU M. DAMAR GUNAWAN, S.Pd, mengapresiasi upaya Bhabinkamtibmas dan masyarakat dalam menjaga Kamtibmas dan menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Upaya ini adalah contoh nyata dari kolaborasi antara Polri dan masyarakat dalam membangun keamanan bersama.